

## Puigmal 2900 va en serio: la estación de la Cerdanya francesa abre bolsa de empleo



La estación de la Cerdanya francesa ya intentó abrir el invierno pasado, pero el cierre de las estaciones francesas decretado por Macron lo impidió. Ahora busca personal de todo tipo para su reapertura este invierno.

Parece que ahora va en serio. La estación de esquí del Puigmal, en la Cerdanya francesa, lleva ocho años cerrada, durante los cuales han surgido varios intentos de reabrir y este invierno todo indica que, por fin, será una realidad y que volverá a ofrecer esquí alpino.

**De hecho, Puigmal 2900 acaba de lanzar, a través de su página web y sus redes sociales, una oferta de empleo para cubrir varios puestos de trabajo a partir de “ya” y con contratos “indefinidos”.**

**Entre las vacantes hay:**

- un puesto de **gerente de operaciones** que, en colaboración con el director de la estación, gestionará la operación y el mantenimiento de los remontes, 7 por el momento -1 telesilla, 4 telesquís y 2 cables de nieve-. Se pide formación superior en electromecánica o mantenimiento industrial.

- **Operadores de motor** que, bajo la responsabilidad del Director y Gerente de pistas, velarán por la preparación y mantenimiento de las pistas del dominio esquiable.
- **Personal de nieve artificial**; cuya función será velar por el mantenimiento de la red de nieve artificial y producción de nieve.
- **Remonteros**: deberán ocuparse del buen funcionamiento del dispositivo, la seguridad de los clientes y del personal operativo. Realizar los controles reglamentarios y el mantenimiento rutinario del remonte.
- **Rescatistas**: Velarán por la vigilancia y seguridad de la zona de esquí.
- **Técnicos de mantenimiento calificados**: Para las operaciones y el mantenimiento preventivo y / o correctivo que se le encomienda, así como el mantenimiento de equipos y herramientas.



Puigmal 2900

**El objetivo es que el complejo funcione como “4 estaciones”, es decir, durante el invierno, la primavera, el verano y el otoño, con deportes como trail running, nordic walking, bicicleta y esquí.**

Puigmal 2900 se anuncia como **“un proyecto de renacimiento y transformación”**. Más que una estación de esquí tradicional, PUIGMAL 2900 será un lugar donde todos vivirán una auténtica Mountain Experience. Para ello busca gente que quiera unirse al teampuigmal2900.

Actualmente el sitio está abandonado, por lo que el Ayuntamiento de Err ha confiado a la empresa, Puigmal 2900, una delegación de servicio público relacionada con el funcionamiento del dominio esquiable de la estación Puigmal y todas las actividades de diversificación.

Puigmal 2900 no será una estación de esquí tradicional, sino un lugar donde todos vivirán su propia “Mountain Experience”, con sus ganas y sed de descubrimiento. La diversidad de actividades que se practican en invierno (**esquí alpino, freeski, esquí de travesía, carreras de esquí, handi-skiing, orientación, esquí de fondo, raquetas de nieve, pista blanca, fat bike, escalada en hielo ...**) como en el período estival (**caminatas, senderos, carreras de orientación, BTT, scooters, parapente, tiro con arco en la naturaleza, clases de naturaleza ...**) ampliarán el período de frecuentación turística para una oferta turística de cuatro estaciones.